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Hallo Frau Mohaupt,�
danke für die rechtzeitige Bereitstellung der Vorlagen zur Siedlerstraße und zum Autohaus Schulze. IV - 006/23 / IV - 
007/23 u. IV - 26/23�
Der OBR hat sich am 09.03.23 mit allen drei Vorlagen beschäftigt und ohne weitere Stellungnahme zugestimmt und 
wird sich im weiteren Verfahren weiter einbringen.�
Die Beratung fand auch mit großem Interesse der Anlieger der Siedlerstr. statt.�
Wir bedanken uns beim FB Statentwicklung und besonders bei Ihnen, Frau Mohaupt, für die fristgerechte Erarbeitung 
der Unterlagen für die Siedlerstr. und die konstruktiven Lösungsansätze mit denen die jahrelangen Problemlagen und 
Behinderungen nun überwunden werden können.�
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Wir hoffen, dass das Planungsvorhaben für das Autohaus Schulze mit dem Abwägungsbeschluss ( IV - 26/23 ) nach 
mehreren Jahren nun zügig auf den Weg gebracht werden kann.�
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Mit freundlichen Grüßen�
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Dieter Schulz�
Ortsvorsteher Gr. Gaglow�
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